



Jahresbericht 2018/19

Mit dem Saison Opening am 31. Oktober 2018, durchgeführt auf dem Sportplatz Rheinwiese durch seinen langjährigen Sponsor adeon ag, startete der Bob- und Skeleton Club offiziell in die neue Saison. Wir möchten uns bei dieser Gelegenheit nochmals herzlich bei der adeon ag für die Durchführung des Saison Openings bedanken. *(Simeon hat sich angemeldet)*

Anlässlich dieser Veranstaltung stellte der Club den aktuellen Kader für die kommende Saison vor.

Folgende Athleten standen zur Verfügung:

Katharina Eigenmann, Martin Kranz, Quentin Sanzo und Simone Zanghellini.

Mit diesem Team wurde vergangene Saison das Ziel verfolgt, dass die jungen Sportler Erfahrungen auf technisch schwierigen Bahnen sammeln konnten um sich somit weiter auf die Olympischen Jugendspiele 2020 in Lausanne sowie die Olympischen Winterspiele 2022 in Peking vorzubereiten.

Trainiert wurden unsere Athleten auch in diesem Jahr durch Hans-Jürgen Steiner in Zusammenarbeit mit Norman Dannhauer aus Deutschland sowie Roland Stephan als Bahntrainer.

Erfreulicherweise konnten unsere Sportler bei ihrem ersten internationalen Kräfteressen im Februar 2019 in St. Moritz sehr gute Resultate erzielen. Quentin konnte sich sogar den Tagessieg im gut besetzten Teilnehmerfeld sichern. Martin reihte sich auf dem ebenfalls sehr guten 4. Rang ein. Es waren 21 Teilnehmer und 11 Nationen am Start.

Auch bei den Damen konnte Simone mit ihrem 7. Rang bei 15 Teilnehmerinnen und 10 Nationen glänzen.

Katharina, welche diesen Winter das 1. Mal auf dem Skeletonschlitten unterwegs war, überraschte im Rennen mit dem tollen 10. Rang. Auch hier waren 21 Teilnehmerinnen und 10 Nationen am Start.

Kurz darauf durfte Quentin in Königssee erneut einen Podestplatz feiern und fuhr auf den 3. Rang. Martin erreichte bei den Herren, Simone bei den Damen den 7. Rang.

Für Katharina war es das 1. Mal auf der Bahn in Königssee und auch sie konnte mit ihrer Leistung zufrieden sein. Sie belegte Rang 9.

Vom 9. bis 16. März 2019 fand das Trainingslager in Lillehammer statt, wo sich die Athleten nochmals intensiv auf die bereits im Oktober 2019 anstehenden Qualifikationsrennen vorbereitet haben.

Auf unserer Sponsoren- und Gönnerliste gab es dieses Jahr wenige Veränderungen. Erfreulicherweise konnten wir mit der IMP AG einen neuen Gönner gewinnen. Mit Hoch & Gassner, Gebrüder Hilti AG und der adeon ag konnten die Verträge erfreulicherweise verlängert werden. *(Stefan und Karin Wiederkehr, Simeon Zimmermann sowie Philipp Baumgartner sind angemeldet)*

Einen herzlichen Dank möchten wir an dieser Stelle auch dieses Jahr an Günter Ospelt aussprechen, der uns wieder unentgeltlich seine Lagerräumlichkeiten an der Wuhrstrasse in Vaduz zur Verfügung gestellt hat.



Der Sponsorenanlass musste dieses Jahr aufgrund mangelnder Anmeldungen leider abgesagt werden. Es wird geplant, anlässlich der YOG 2020 in St. Moritz im kommenden Jahr einen Sponsorenanlass durchzuführen.

Ein grosser Dank geht auch an alle Athleten, Trainer, Vorstandsmitglieder sowie an alle Helfer für ihren grossen Einsatz in der Saison 2018/19. Weiter danken wir speziell unseren Sponsoren und Gönnern für die sehr grosszügige Unterstützung.

BOB- & SKELETON-CLUB LIECHTENSTEIN